

EXCLUSOR

- ★ Decae la Economía Argentina
- ★ El Comercio, el Menos Dañado
- ★ "No es una Recesión": UADE

BUENOS AIRES, 2 de septiembre. (IPS).—La encuesta realizada por la Fundación de Investigaciones Económicas Latinoamericanas (FIEL), en julio pasado acerca de la situación de la industria, indica que las perspectivas son buenas, a pesar de que había sectores que se desenvolvían en condiciones "poco alentadoras" y que la demanda se contrajo respecto de junio.

Asimismo, una investigación realizada por el Instituto de Investigaciones Económicas de la Universidad Argentina de la Empresa (UADE), señala una cierta desaceleración en la actividad que se evidenció en el mes de julio.

El trabajo del FIEL muestra un satisfactorio en junio para el sector manufacturero, con un balance "favorable" para las ramas de durables y "poco alentador" para las empresas dedicadas a la fabricación de bienes de consumo no durables y bienes de capital.

La UADE señala que las empresas afrontan un problema de baja disponibilidad de mano de obra, tanto especializada como no especializada, y acota que dicha circunstancia podría frenar las posibilidades de expansión en diferentes sectores.

En ambos informes se nota una desaceleración de la producción en julio respecto de junio, pero se llega a la conclusión de que las perspectivas son favorables en el corto plazo. Esta última apreciación podría ser apuntalada con la prevista liberación de salarios, que tenderá a fortificar la demanda de bienes de consumo no durable, uno de los sectores más afectados por el reordenamiento económico y por la actual situación de coyuntura.

No obstante, al promediar el tercer

SIGUE EN LA PAGINA 22

Decae la Economía Argentina

Sigue de la página treinta

trimestre existen informes privados que confirman la existencia de una desaceleración en la economía.

La desaceleración tiene lugar respecto de la actividad del primer semestre, que alcanzó un alto nivel en junio. Pero la producción manufacturera y el comercio siguen presentando una situación favorable respecto de 1978 y el nivel de actividad, aunque menor al de la primera mitad del año, es aún considerado elevado.

Ninguno de los informes de procedencia privada indican que las tendencias señaladas pudieran llegar a configurar una situación recesiva. La recesión parece estar excluida de las perspectivas próximas, a pesar de que existen serias dificultades en algunas industrias muy localizadas, como es el caso de los frigoríficos y las manufacturas de cuero, a raíz de la elevación de los precios registrados en el mercado ganadero.